

Le principal objet de la Conférence de Ceylan est d'aider les pays du Commonwealth en voie de développement à planifier l'enseignement des sciences, tout spécialement au degré secondaire, en vue de la construction de nouveaux laboratoires et d'une révision des programmes tenant compte de l'essor extraordinaire de la science et des progrès techniques réalisés ces dernières années. Des éducateurs éminents, qui n'appartiennent pas nécessairement aux pays du Commonwealth, dirigeront les discussions sur les fins et les méthodes de l'enseignement des sciences. Les délégués auront l'occasion d'entendre des exposés de première main sur de nouvelles études et sur des expériences encourageantes.

Parmi les jeunes membres du Commonwealth, on comprend de mieux en mieux qu'une amélioration rapide de la formation scientifique est indispensable à l'accélération du développement économique. Aussi dans leur demande d'aide pédagogique au gouvernement canadien, ces pays sous-développés ont-ils attribué une haute priorité à l'envoi de spécialistes des sciences et des mathématiques. Sur les 158 Canadiens qui enseignent ou forment des enseignants à l'étranger sous l'égide du Bureau de l'aide extérieure, organisme du gouvernement fédéral, 104 appartiennent aux disciplines des sciences ou des mathématiques.